

Es geht weiter voran

Bienenbüttel. Die Fortschritte beim Bau des Mehrzweckzentrums werden immer sichtbarer. In den letzten Tagen wurde begonnen die Dehnungsfugen und die Fenster zu versiegeln. Des Weiteren ist die Dämmung auf den Estrich verlegt und die Lüftungsanlagen wurden auf dem Dach aufgestellt. Dank der Montage der neuen Dachaufstiegsleiter ist es jetzt auch ganz einfach zu erreichen.

Wer sich selbst von den Fortschritten überzeugen möchte, kann dies jederzeit auf der Homepage unter www.bienenbuettel/mehrzweckzentrum.de tun oder kommt einfach mit zur Rohbauführung am Samstag, den 30. August 2025, um 09:15 bzw. 10:15 Uhr. Anmeldung ebenfalls über die Homepage.

